

Küssen verboten?!

Leichtathletik Training der U14 Fördergruppe des RNK und silberne Ehrennadel für Birgit Clarius

Langsam aber sicher erwacht das Neckargemünder Kurt-Schieck-Stadion aus dem Corona-bedingten Dornröschenschlaf. Zwar bleibt küssen vorerst verboten, aber dennoch gibt es gleich 2 diesbezügliche Versprechen. Doch dazu später mehr.

Nachdem seit einigen Wochen die Athletinnen und Athleten der LG Neckargemünd wieder trainieren – natürlich unter Einhaltung der entsprechenden Verordnungen und Hygieneregeln – war man am Samstag (13.06.) Gastgeber für ein Training der im letzten Herbst ins Leben gerufenen U14-Leichtathletik-Fördergruppe des Rhein-Neckar-Kreises, zu der mit Justus Lutzke, Hannah Schürle und Leni Seegers auch 3 unserer Athleten gehören. Diese soll den Übergang von der Kinderleichtathletik in den Jugendbereich unterstützen und war nach einigen gemeinsamen Trainingsterminen in Mannheim wegen der Corona Lage zuletzt abgesagt worden. Die andauernden Arbeiten am OSP des Mannheimer MTG Stadions führten zur Anfrage bei der LG, ob man ins Neckargemünder Stadion ausweichen könne. Hier zeigte sich, dass die spendenfinanzierte Anschaffung von Hürden sich nicht nur für den eigenen Trainingsbetrieb auszahlt!

Nach Genehmigung der Veranstaltung durch das Ordnungsamt versammelten sich am Samstag morgen rund 50 junge Talente aus der gesamten Region im Stadion. Durch ein vorher festgelegtes Raumkonzept zur Einhaltung der Abstände und Trennung der Trainingsgruppen hatten alle sichtlich Freude am gemeinsamen Trainieren. In fünf Gruppen wurde intensiv Kugel gestoßen, weit- und hochgesprungen und an der Hürdentechnik gefeilt. Außerdem gab es auf der Zielgeraden eine Sprint-Challenge. Alle Athleten liefen durch die extra installierten Lichtschranken und kämpften um jede Zehntel und Hundertstel auf einer Strecke von 30 Metern. Abschließend gab es für alle Förderkader-Athleten tolle Kader-T-Shirts, gesponsert von der Firma OT (Steuern/ Prüfung/ Recht).

Stolz verließen die Nachwuchshoffnungen das schöne Kurt-Schieck-Stadion mit der Info, dass vermutlich im Juli zwei weitere Maßnahmen des Rhein-Neckarkreises in Neckargemünd stattfinden werden. Alle fühlten sich sehr wohl im Kleingemünder Stadion.

Davon überzeugen konnten sich auch BLV Präsident Philipp Krämer sowie Neckargemünds Bürgermeister Frank Volk. Beide waren anwesend, um unsere Trainerin Birgit Clarius mit der Silbernen Ehrennadel des BLV zu überraschen. Dass diese Überraschung gelang zeigte die Reaktion von Birgit. Während BLV Präsident Philipp Krämer Birgits Verdienste im Nachwuchstraining herausstellte und über Birgits internationale Karriere resümierte, entrollten Mitglieder der LG ein Dankes Transparent. Dem können wir uns an dieser Stelle nur noch einmal anschließen: **D A N K E Birgit!**

In seiner Ansprache bedauerte Philipp Krämer, dass er bei der Überreichung der Ehrennadel und des Blumenstraußes Küssen verboten sei und versprach das nachzuholen sobald die Lage das wieder zulässt. Bürgermeister Frank Volk schloss sich mit seinen Glückwünschen an und erinnerte sich die Erfolge der ehemaligen Siebenkämpferin und Olympiateilnehmerin, die er vor dem Fernseher mitverfolgt hatte. Das Neckargemünder Stadion bot Bürgermeister Volk dem Verband auch über den Tag hinaus als Trainings- und Wettkampfstätte an. Die Leichtathletik sei jederzeit herzlich in Neckargemünd willkommen. Dass es dazu an einigen Stellen noch des „wachküssens“ der Anlage aus dem Dornröschenschlafes bedarf sollte kein Hinderungsgrund sein.

Die gute Zusammenarbeit von Vereinen und Stadt wird auch dieses Problem lösen, so dass es wie in jedem Märchen wohl ein Happy End geben wird.

TS

Küssen verboten?!

Leichtathletik Training der U14 Fördergruppe des RNK und silberne Ehrennadel für Birgit Clarius



Küssen verboten?!

**Leichtathletik Training der U14 Fördergruppe des RNK und
silberne Ehrennadel für Birgit Clarius**



**DANKE,
Birgit!**